

ASPIRASI WARGA

Bhabinkamtibmas Polsek Klangeran Hadiri Dan Amankan Lelang Tanah Titisara Desa Jamblang

Panji R - CIREBON.ASPIRASIWARGA.COM

Nov 5, 2023 - 12:38



CIREBON – Bhabinkamtibmas Polsek Klangeran Aiptu Andy Yuniarto mewakili Kapolsek Klangeran menghadiri dan mengamankan kegiatan lelang tanah sawah Titisara desa di Desa Jamblang Kecamatan Klangeran, Minggu (06/11).

Kegiatan Lelang Tanah kas desa atau biasa disebut Tanah Titisara deso ini

dilaksanakan di balai desa Jamblang Kecamatan Jamblang juga merupakan kekayaan milik desa yang biasa disewakan dengan cara dilelang setiap 1 (satu) tahun sekali kepada Warga setempat yang bersedia menggarapnya, tanah sawah bondo desa yang dilelang kali ini seluruhnya ada 10 Lokasi yang semua berupa tanah sawah luasnya berbeda satu sama lain dengan musim tanam 2023/2024.

Dalam sambutannya Kepala Desa Jamblang Sdr. Yoyon mengungkapkan Lelang ini merupakan agenda tahunan dalam rangka mendongkrak pendapatan asli desa. Semoga para pelelang dapat menggunakan sebaik-baiknya tanah yang disewakan dengan pola tanam yang baik dan semoga para pelelang tetap mendapatkan keuntungan dari melelang tanah bondo deso ini.

"Lelang Tanah Kas Desa ini dilaksanakan dengan bebas dan transparan, sesuai dengan Peraturan Desa Jamblang tentang Lelang Tanah Kas Desa. Dan hasil dari lelang tersebut akan dimanfaatkan untuk membiayai pembangunan desa, pelaksanaan lelang ini dilakukan secara terbuka sehingga tidak ada rekayasa pemenang lelang atau manipulasi yang dilakukan oleh Panitia Lelang" Ucap Yoyon

Sistem Lelang ini dilaksanakan Penawaran dasar atau harga pembuka diberikan oleh Panitia dengan berpatokan pada harga lelang pada tahun sebelumnya dan masing masing penawar diberikan kesempatan penawaran melalui lelang terbuka yang kemudian di bacakan dan yang menjadi Pemenang lelang tersebut adalah yang memberikan Penawaran tertinggi.

Kapolreta Cirebon Kombes.Pol.Arif Budiman S.IK.,MH., melalui Kapolsek Klangeran Iptu Ngatidja S.H., MH., mengatakan bahwa setiap kegiatan Masyarakat di Desa Binaannya Bhabinkamtibmas harus selalu melekat dan bermitra dengan berbagai unsur masyarakat Maupun Pemerintah agar kamtibmas tetap terpelihara dengan baik.